

Votre Région

CHAMBÉRY

## Les syndicats ont organisé un barrage filtrant à Alpespace, ce mercredi



*Une soixantaine de militants voulaient bloquer les livraisons et les enlèvements de marchandises par les poids lourds. Photo Le DL /G.J.*

À chaque jour sa manifestation contre la réforme des retraites. Ce mercredi matin, de 5 heures à 9 h 30, une soixantaine de militants de l'intersyndicale CGT, FO, FSU, Solidaires ont organisé, à l'entrée du parc d'activités Alpespace, à Francin Montmélian, un barrage filtrant. L'objectif : bloquer les livraisons et les enlèvements de marchandises par les poids lourds. Seuls les salariés travaillant sur le site ont été autorisés à rejoindre leur lieu de travail.

